



再スタート！

40日以上あった夏休みも終わり、本日から前期が再スタートしました。9月に入っても暑い日が多く、本日の全校集会も体育館で行わず、7月の全校集会同様、リモートで行いました。まだまだ残暑の厳しいことが予想されますので、熱中症に気を付けながら学習を進めていきたいと思えます。

7月の全校集会（リモート）で4つの色の車（白、赤、白黒、黒）にはお世話にならないよう夏休みを過ごそうと話しました。今朝、正門に立っていたり、教室を回ったりしたとき、元気にあいさつをしてくれた様子を見て、この約束を守ってくれたのだと安心しました。（4つ色の車については、お子さんに聞いてみてください。）

今年の夏は、4年に一度（今年については、前回から3年後）のオリンピックが、フランス・パリで開催され、多くの日本人選手が活躍しました。いろいろな競技、そして選手に感動をたくさんもらいました。みなさんは、どの場面が感動しましたか？

たくさんの感動をしましたが、全校集会（リモート）でお話したのは、スケートボード・男子ストリートの堀米雄斗選手のことです。彼は最後の試技で、難しいとされる大技に挑戦することを選び、見事成功し、東京オリンピックに続き、2大会連続の「金メダル」を獲得しました。彼は、試合後のインタビューで「1%の可能性を最後まで信じてやった。すごくうれしい。」と答えています。最後まで自分を信じ、あきらめないで挑戦したことに感動しました。

子供たちにも、1%の可能性がある限り、あきらめず、粘り強く頑張ってもらいたいと思います。夏休みが終わり第2部（旧2学期）がスタートしますが、野田小のキーワードは、この「粘り強く」としました。いろいろな場面で、この「粘り強さ」が見られることを楽しみにしています。

遅くなりましたが、夏休みに入ってすぐに実施した個別面談では、大変お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございます。短い時間ではありましたが、有意義な時間を過ごせたのではないかと推察します。これをきっかけに、何かご相談したいことがあれば、遠慮なく担任等と連携を図っていただければと思います。

また、「学校評価に関する保護者アンケート」にご協力ありがとうございます。アンケート結果を踏まえながら学校評価を実施し、子供たちのために後期の教育活動の指針としたいと思います。

なお、学校評価につきましては、この後ホームページ等を通じて開示していきたいと思えます。

紹介します！

今まで、匝瑳市の「学習支援補助教員」は3名配置をいただき、それぞれの学年に入って、子供たち、そして担任等の補助をしてくれています。その「学習支援補助教員」が、9月から1名増えることになりました。担当してくださるのは、「宍倉 由美子」先生です。宍倉先生には、主に3・5年生、そして特別支援学級に支援に入ってください。よろしくお願いいたします。

《9月の行事予定》

日	月	火	水	木	金	土
1	2 全校集会 3時間授業 11:15 下校	3 給食開始	4	5 たまごプロジェクト(3年)	6	7
8	9 全校4時間授業 13:00 下校	10 市P連理事会	11 廃品回収 <u>第3回学校集金口座振替日</u>	12 たまごプロジェクト(5年)	13 松丸SC来校	14
15	16 敬老の日	17 高山SC来校 クラブ③	18 廃品回収	19 宿泊体験学習(5年)	20 宿泊体験学習(5年) 栄養士給食訪問(3年)	21 家庭教育学級 親子バス遠足
22 秋分の日	23 振替休日	24 委員会⑥	25 全校5時間授業 14:25 下校 廃品回収	26 全校5時間授業 <u>14:05 下校</u>	27 全校5時間授業 14:25 下校 松丸SC来校	
29	30 全校5時間授業 14:25 下校					

<10月の主な行事> (予定)

10/1 (火)～4 (金) 全校5時間授業 10/8 (火)・9 (水) 体力テスト 10/10 (木) 就学時健診
 10/11 (金) 前期終業式 10/14 (月) スポーツの日 10/15 (火) 後期始業式
 10/20 (日) よかっぺ祭り 10/26 (土) 家庭教育講演会 10/26 (土)～27 (日) のさか文化祭
 10/28 (月) 振替休業日 10/30 (水) 親子奉仕作業(1・3・5年)

※第3回学校集金の引き落としは、9/11(水)になります。それまでに入金のご確認をお願いします。

野田小チーム、大健闘！

去る8月18日(日)に、八日市場ドームにて市PTA連絡協議会主催のバレーボール大会が行われました。全部で8チームの参加となりました。

野田小は、本年度野栄中が単独で出場しないということで、野田小・野栄中合同チームで出場しました。1回戦は豊和小チームと対戦し、21-17、21-11のストレートで勝ちました。準決勝は、惜しくも優勝した八二中に負けてしまいましたが、随所に好プレーも見られ、持ち前の明るさで最後まで頑張りました。



練習から本番まで、監督の野中さんをはじめ、参加されたみなさま、本当にお疲れ様でした！

なお、優勝の八二中、準優勝の平和小・共興小が、匝瑳市の代表として東総大会に出場します。